Página: 2





**QUE** alguien avise que el propio Presidente, **Andrés Manuel López Obrador,** ya reconoció que no terminará el Tren Interurbano antes de que finalice su sexenio ¡para que ya le bajen a las prisas!

**ESTA** obra que no pudo acabar Peña Nieto y tampoco lo hará el tabasqueño — por más promesas que hizo de conseguirlo— sumó ayer su cuarto accidente.

Y CUENTAN que no es casualidad, sino que en campo han tenido siempre la instrucción de trabajar con la mayor velocidad posible.

**LA LEGISLATURA** está más cerca de terminar, que de otra cosa.

**ESTÁN** instaladas 45 comisiones en total, pero en la mayoría privó la impuntualidad y el poco trabajo, lo que acarreó un rezago histórico.

PERO el diputado Alberto Martínez Urincho tuvo a bien proponer – ¡por qué no! – crear un grupo de trabajo más para tratar temas ¡de Inteligencia Artificial!

**QUIENES** lo escucharon aseguran que no le encontraron lógica al planteamiento, por más que pusieron a girar la piedra, como se dice coloquialmente.

SI EL TEMA del comercio informal en la Alameda estaba ya complicado, dicen que se pondrá peor.

**SEGÚN** esto, los dirigentes que usan indígenas como ariete para ganar espacios están próximos a entrar a escena... y vaya que son expertos en técnicas de desestabilización.

circuitointerior@reforma.com

